
 Seite 1 von 1 aus Vorlage AF/0001/2017 

 
Anfrage 
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Verfasser: 02-SPD-Ratsfraktion Az:  

Gremienweg: 
 

 
 

 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

02.02.2017 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Nutzung von öffentlichen Gebäuden für 

Vereinszwecke 
 
In der Ratssitzung am 16.Juni 2016 hatte die SPD-Ratsfraktion eine Anfrage (AF/0094/2016) 
zur Nutzung von Schulen und weiteren öffentlichen Gebäuden für Vereinszwecke gestellt. In 
der Antwort der Verwaltung vom 17.06.2016 sind eine Bestandsaufnahme und eine 
Bedarfsanalyse die Nutzung und Bereitstellung von multifunktionalen Räumlichkeiten 
betreffend in den Ortsteilen angekündigt. 
 
Vor diesem Hintergrund fragt die SPD-Fraktion: 

1. Ist die Bestandsaufnahme mittlerweile abgeschlossen? 
2. Wenn Ja, mit welchen Ergebnissen? 
3. Ist bei den Vereinen bereits der Bedarf abgefragt worden? 

 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


